

# 24Jam

## Semarak HUT RI ke-79, Keluarga Besar Rangka Jambak Kabupaten Bungo Ikut Tampil Diacara Pawai Karnaval

Dia Wisda - [BUNGO.24JAM.CO.ID](http://BUNGO.24JAM.CO.ID)

Aug 18, 2024 - 15:57



*Keluarga Besar Rang Jambak (KBRJ)*

Bungo- Dalam rangka memeriahkan HUT kemerdekaan ke -79, Keluarga Besar Rang Jambak (KBRJ) kabupaten Bungo ikut Pawai Karnaval yang di iringi musik tradisional Minangkabau yang di selenggarakan oleh pemerintah daerah kabupaten Bungo, Minggu 18/8/24.



Dalam kegiatan tersebut puluhan orang yang tergabung dalam keluarga besar rang Jambak sangat antusias memeriahkan pawai karnaval.

Yunaidi selaku ketua Keluarga Besar Rangka Jambak (KBRJ) kabupaten Bungo menyampaikan rasa bangganya karena pada tahun ini menjadi tahun pertama KBRJ mengikuti pawai karnaval.

"Berkat kekompakan KBRJ kita bisa mengikuti Pawai Karnaval dan ini merupakan tahun pertama KBRJ mengikuti pawai karnaval di kabupaten Bungo", ujar Yunaidi.

Yunaidi juga menambahkan tujuan mengikuti pawai ini juga ingin memperkenalkan kepada seluruh masyarakat kabupaten Bungo bahwa suku Jambak di kabupaten Bungo ini ada, dan juga untuk mempersatukan saudara-saudara khususnya sesama suku jambak.



Beliau juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh anggota KBRJ yang sangat antusias dan bersemangat mengikuti pawai.

"Terimakasih kepada seluruh anggota KBRJ kabupaten Bungo yang sudah sangat mendukung terselenggaranya niat kita bersama, dan ucapan terimakasih juga berkat sumbangan anggota kegiatan kita bisa berjalan dengan baik," ucap Yunaidi.

Yunaidi juga menghimbau kepada saudara-saudara khususnya yang bersuku Jambak ayo ikut bergabung di Keluarga Besar Rangka Jambak (KBRJ) kabupaten Bungo.

Duduak surang basampik-sampik, duduak basamo balapang-lapang , baitu pitaruah niniak kito. Molah kita taruihkan ” mambangik batang tarandam ” , mangaji-ngaji ajaran Adat , Mudah-mudahan baguno untuak anak kamanakan kito nan mudo-mudo, isuaknyo..  
"BASAMO MANGKO MANJADI"

Yang mau bergabung hubungi  
Arman victory: 081367742773  
Watra : 082282694588